

## **Message 08 . (avril 2025)**

***Quels sont les facteurs responsables du changement climatique, outre les gaz à effet de serre ?***

***Un appel spirituel aux puissants et aux dirigeants politiques, les invitant à repenser fondamentalement leurs actions pour leur propre bien et celui de l'humanité tout entière.***

Chers êtres pacifiques, vous qui ne recherchez rien d'autre dans ce monde que la paix intérieure, vous qui êtes de bonne volonté et qui souhaitez suivre votre chemin de vie pour retourner là où tout a commencé, dans votre patrie céleste.

En raison de la situation mondiale actuelle et du changement climatique sur la planète Terre, la divinité bien-aimée, l'esprit d'amour en moi, souhaite vous transmettre ce message.

Le changement climatique actuel sur la planète Terre inquiète beaucoup de gens et suscite en eux des pensées angoissantes. À cela s'ajoute une multitude d'informations provenant de différents médias, diffusées par des scientifiques et des politiciens. L'effet de serre est souvent, voire presque toujours, cité comme la cause de ces changements. Cela est tout à fait compréhensible, car la plupart des climatologues et des scientifiques ne comprennent pas suffisamment en profondeur les relations invisibles. Leurs conclusions reposent sur les mêmes fondements, et les gens ont peur. Beaucoup de personnes bien intentionnées essaient sincèrement de faire de leur mieux pour contrer cela et de suivre les directives qui leur sont souvent imposées par les politiciens. Mais vous devez savoir que la Terre, votre planète natale, est une planète vivante.

Au cours de sa formation, après une phase initiale de matière subtile, la matière s'est progressivement densifiée à la suite d'une reprogrammation après la création de l'univers visible. Les énergies cosmiques subtiles de la création n'auraient jamais pu former un univers de matière dense, et cela n'a jamais été l'intention des habitants du ciel. L'Esprit d'Amour ne souhaite pas revenir ici sur le thème de la création de l'univers visible après le Big Bang et renvoie donc les lecteurs au **message 2**. Cela prendrait trop de temps et serait trop fastidieux.

La formation de votre planète a été un événement dramatique accompagné de forces considérables. Il a fallu de nombreuses collisions cosmiques avec d'autres corps célestes pour que la Terre puisse se former et se développer telle que vous la connaissez aujourd'hui et telle que vous y vivez. Les énergies cosmiques originelles qui émanaient du Soleil central originel n'ont jamais été destinées à former un univers solide. La matière solide ne peut pas se former aussi facilement à partir de matière subtile. Avant de s'agglomérer en minuscules particules et de se densifier jusqu'à ce qu'elles soient déchargées lors du Big Bang et se transforment, créant ainsi des atomes qui se densifiaient progressivement sous l'influence d'une inertie croissante, elles devaient être reprogrammées par les êtres déchus. Ils savaient exactement ce qu'ils faisaient et quelles étaient leurs intentions. Ils étaient conscients qu'à partir de ce moment, ils perdraient les capacités dont ils jouissaient jusqu'alors dans leur vie céleste. Mais ils l'ont accepté volontairement, uniquement pour créer, selon leurs idées, des mondes qui n'ont plus rien à voir avec les principes et les lois de la vie céleste. Ils veulent créer leurs propres lois et principes, car ils ne voulaient plus accepter la vie uniforme, paisible, impersonnelle, marquée par l'humilité et la modestie.

Dans le monde spirituel de la création, les particules d'énergie bipolaires sont hautement réactives, et les habitants du ciel ont acquis au fil du temps la capacité de les manipuler avec beaucoup de prudence, avec l'aide de la divinité bien-aimée, son aide et ses enseignements aimants.

Une densification des énergies cosmiques originelles n'est ni nécessaire ni possible en raison de la forte réactivité de leurs particules individuelles.

Dans votre monde, les matériaux ne sont pas faciles à transformer en raison de leur densification. Dans de nombreux cas, ils ne peuvent être transformés que par des forces violentes telles que l'explosion, le feu, l'eau et l'air, afin que de nouvelles combinaisons de leurs atomes puissent créer quelque chose de nouveau. Cela signifie que ce qui a d'abord été condensé par inertie vibratoire ne peut être partiellement dissous que par une force énorme, pour être ensuite reconstruit en fonction des matériaux nécessaires. L'effort supplémentaire et les énergies requises, telles que la chaleur produite par le feu, sont énormes et exigeants.

Vous voyez, sur votre planète, dans le monde de la matière solide, il n'est pas facile de créer quelque chose de nouveau sans moyens supplémentaires. Le corps humain n'est pas compatible, c'est-à-dire qu'il n'est pas en harmonie avec son environnement solide. Il existe donc un risque accru de blessures dues à des accidents de toutes sortes. Combien d'efforts faut-il donc déployer pour créer de nouvelles choses à partir de matériaux solides que l'homme ne peut pas facilement transformer lui-même sans effort, en fonction de l'origine du matériau à traiter.

Les habitants célestes, dans leurs corps de lumière merveilleusement lumineux, sont capables de transformer leurs matériaux subtils sans outils. Grâce à leur vibration élevée permanente et à leur pureté, ils peuvent se connecter aux matériaux subtils pour créer de nouvelles choses selon leurs désirs et leurs idées. Il existe une correspondance entre leur vibration et celle des matériaux subtils. Tous les matériaux connus des humains ont leur origine dans le monde subtil en ce qui concerne leurs composants, les atomes. Cependant, aucune inertie n'y agit, et les éléments du monde céleste sont donc réactifs et adaptables lorsqu'ils sont transformés ou assemblés dans la modestie, l'humilité et l'impersonnalité. C'est la nature subtile originelle en eux qui leur permet de façonner leur environnement à leur goût et d'aménager les maisons dans lesquelles ils vivent de manière à pouvoir y vivre heureux. Leur travail n'est pas pénible comme sur Terre. Leurs travaux de création et de transformation se font toujours en accord avec les autres habitants du ciel. La concurrence telle que vous la connaissez sur Terre n'existe pas. Tout est en harmonie et en accord. La joie de chaque nouvelle création est grande. Les éléments naturels rayonnent de l'intérieur en fonction de leur pureté et de leur vibration. Voyez-vous, lorsque vous regardez une pierre précieuse finement taillée, elle doit être exposée à une lumière appropriée afin de pouvoir refléter la lumière dans ses différents spectres. La nuit, il est donc inutile d'admirer une pierre précieuse, car elle ne peut émettre aucune lumière. Il en va autrement dans le monde subtil de la pureté et de la lumière rayonnante de l'intérieur. Il faut la lumière du soleil ou une source de lumière artificielle pour refléter la lumière d'un diamant, la plus précieuse de toutes les pierres précieuses. Pour cela, il faut une taille correcte et habile, c'est-à-dire un travail avec des outils appropriés. Ensuite, une valeur correspondante leur est attribuée afin qu'elles puissent être commercialisées. Vous vivez dans un monde triste et sombre où toutes les choses doivent être évaluées en fonction de leur contrepartie et où les riches et les nantis peuvent vivre de leur travail, de leur richesse et de l'exploitation des autres. C'est une situation triste qui ne peut être changée. Si vous pouvez comprendre ces choses profondément et clairement, vous réaliserez petit à petit dans quel

monde vous vivez et qu'il vaut la peine de reconnaître vos erreurs, de les corriger et d'affiner vos traits de caractère avec l'aide de Dieu, qui se fera un plaisir de vous donner les bonnes impulsions sous la forme d'une bonne conscience à travers votre âme.

Le soleil central originel est le réservoir originel de tous les éléments existants sous leur forme subtile et spirituelle. Tout ce qui existe dans l'univers visible trouve son origine dans le soleil central originel. Il est le zénith céleste et forme le centre de l'univers subtil et matériel. Quelles transformations de tous les éléments existants et quelles forces ont été nécessaires pour créer un univers qui fonctionne de manière complètement différente de l'univers spirituel avec ses mondes très divers, habités par des habitants qui diffèrent selon leur état de conscience et leur éveil spirituel ?

Afin que les éléments primitifs puissent remplir leurs multiples fonctions dans l'univers visible à partir du soleil central originel, conformément à la loi de l'inertie et à leur densification progressive de la matière subtile à la matière solide, ils doivent être constamment alimentés en énergie par le soleil central originel. Contrairement au monde spirituel, celui-ci ne se compose toutefois pas de deux brins, mais d'un seul. Il est moins riche en énergie et convient à la matière solide. Le retour vers le soleil central originel est donc beaucoup plus lent. Elle est constamment régénérée dans le soleil central originel et est à nouveau disponible pour l'univers sous forme d'énergie renouvelée. Sans cette source d'énergie, votre étoile, le soleil, ne pourrait pas fonctionner. La transformation de l'hydrogène en hélium ne serait pas possible sans le flux d'énergie provenant du soleil central originel, même si ce processus n'est visible ni à l'œil nu ni avec des télescopes spatiaux. Il existe une relation réciproque entre tous les soleils naturels, leurs planètes et le soleil central originel. Tout est finement interconnecté.

Votre étoile, le Soleil, fournit à votre planète natale non seulement la lumière et la chaleur, sources de vie, mais aussi des énergies unipolaires. En tant que planète vivante, la Terre dépend de ces énergies unipolaires du Soleil.

Pour que la Terre puisse absorber cette énergie et la transmettre à un champ énergétique qui l'entoure, elle doit être chargée et stockée comme une batterie.

Cela se fait principalement grâce aux ressources minérales et aux matières premières présentes dans la Terre. Mais pourquoi en est-il ainsi ? Les ressources minérales de différentes origines ont leur propre vibration. Lorsque l'énergie émise par le soleil est stockée dans les différents minéraux de la Terre, elle est restituée au champ énergétique de la Terre. Cela permet le bon fonctionnement d'un écosystème, et les quatre éléments de la Terre interagissent harmonieusement dans leurs fonctions respectives. Votre climat en dépend.

Cependant, depuis des décennies, la Terre est exploitée sans ménagement par l'extraction incessante de pétrole brut et de gaz et l'exploitation toujours plus profonde de toutes sortes de ressources minérales. L'eau présente dans les profondeurs de la Terre est pompée sans pitié, ce qui perturbe gravement le système de refroidissement naturel. Ces processus privent la planète des vibrations vitales de toutes ses ressources naturelles. C'est comparable à une batterie très efficace pour votre véhicule, dont vous retireriez les éléments nécessaires à son bon fonctionnement. Elle ne pourrait alors plus se recharger et ne fournirait donc plus d'énergie au véhicule. Si vous préleviez constamment du sang, des minéraux et de l'eau à un être humain, cela entraînerait inévitablement sa mort. Il en va de même pour la Terre.

Les personnes avides de profit tentent constamment d'extraire des minéraux précieux de la Terre afin de les utiliser à d'autres fins lucratives. Ce faisant, l'homme prive la Terre de toute possibilité de stocker l'énergie émise par le soleil, ce qui entraîne une inertie vibratoire. ***Mais n'oubliez pas que lorsque le chaos règne sous la terre, il règne également au-dessus de la terre.*** Et en effet, des conditions chaotiques règnent dans les eaux et sur les continents.

La Terre n'est donc plus en mesure de maintenir sa vibration d'origine, ce qui a un impact négatif sur le climat terrestre, avec les conséquences dramatiques que vous connaissez désormais.

L'exploitation incessante du pétrole brut réduit les zones tampons, tandis que l'exploitation incessante du gaz naturel diminue la pression souterraine nécessaire à la planète. Or, ces deux éléments sont importants et les conséquences à long terme de leur exploitation sont déjà visibles.

Le soleil transmet des flux d'énergie unipolaires aux couches internes de la Terre, qui confèrent aux matières premières et aux minéraux les plus divers les vibrations élevées nécessaires à l'ensemble de la Terre. Cependant, tous les minéraux de la Terre sont interconnectés à l'échelle mondiale et forment un système unique. L'énergie générée par les vibrations qui se propagent à travers la Terre a donc une grande influence sur le climat et les conditions météorologiques de votre planète. Lorsque cette énergie s'affaiblit, l'harmonie et l'interaction des éléments feu, eau, terre et air sont fortement perturbées. Il en résulte des catastrophes environnementales telles que nous les connaissons déjà. Vous voyez que ce ne sont pas seulement les gaz d'échappement libérés par les processus de combustion qui jouent un rôle, mais aussi la libération d'énergie vibratoire. Celle-ci est très efficace dans le réseau qui entoure la Terre. Elle forme un champ d'énergie autour de la Terre. Vos animaux, tels que les oiseaux migrateurs et les animaux marins, s'orientent également à l'aide de ce champ. Cependant, lorsque ces champs d'énergie sont perturbés, les animaux ne peuvent plus les percevoir correctement, ce qui entraîne une désorientation, comme vous pouvez déjà l'observer chez les animaux marins. Comprenez bien que tout est lié et interdépendant. Ces processus ne sont pas visibles à l'œil nu, mais ils existent bel et bien.

Il y a un flux constant d'énergies qui sont absorbées par le soleil et qui affluent vers la Terre, ainsi qu'un reflux vers le soleil. Celui-ci les transmet à son tour au soleil central d'origine, où elles sont générées afin de pouvoir retourner vers le soleil. Votre soleil est une étoile mère reconnaissante et très sensible. Il ressent très bien lorsque le flux d'énergie est perturbé et transmet cette information au soleil central originel. Il reçoit ainsi moins d'énergies unipolaires et peut en transmettre moins à la Terre. Cela a cependant des conséquences catastrophiques pour la Terre. Le soleil en souffre également considérablement et réagit par des activités solaires variables. Cependant, cette énergie n'est pas produite et distribuée de manière illimitée pour le cosmos visible dans le soleil central originel. Le temps passe lentement et, avec lui, l'ensemble du cosmos s'appauvrit en énergie. Mais cela avait été convenu dès le début. Il s'agissait d'une création matérielle fixe et temporaire qui touche maintenant lentement à sa fin. C'est pourquoi les êtres déchus tentent par tous les moyens à leur disposition d'empêcher le retour à la matière subtile, à la création spirituelle. Ils ne s'intéressent plus à la vie céleste. Cependant, les personnes sincères, honnêtes et en quête de vérité s'efforcent constamment, sans fanatisme et avec détermination, de retrouver le chemin du retour. Ils explorent leurs faiblesses et leurs erreurs et demandent sincèrement à la divinité de les aider à les corriger. Ils s'efforcent d'atteindre l'éveil spirituel et l'élargissement de la

conscience. Ils sont tolérants et miséricordieux envers leurs semblables et n'ont pas peur d'admettre leurs erreurs.

Les effets négatifs ne se limitent pas à votre planète d'origine, mais se font sentir dans tout le système solaire. Il est faux de croire que si la vie sur Terre n'est plus possible, les humains pourraient continuer à vivre sur une autre planète présentant des conditions similaires. Ce n'est toutefois pas le cas. Ces informations sur le manque de flux d'énergie sur Terre se propagent dans tout le système solaire. Le soleil ne fournira pas d'énergie supplémentaire aux humains sur une autre planète qu'ils souhaitent coloniser, car un flux d'énergie libre n'était déjà plus possible sur Terre. L'esprit d'amour vous demande, à vous qui êtes honnêtes et bienveillants, de ne pas sous-estimer ces processus.

Comment l'homme pourrait-il coloniser une autre planète que la vôtre et commettre à nouveau les mêmes erreurs, puisqu'il ne comprend pas les relations subtiles entre les énergies et les ignore même ? Coloniser une planète ne signifie pas la dépouiller de ses minéraux.

Comment améliorer la libre circulation de l'énergie sur Terre ? Eh bien, l'homme prive la planète de ses réserves d'énergie vitales en exploitant sans relâche les matières premières, l'eau et les minéraux, car il croit pouvoir les utiliser à d'autres fins pour produire de l'énergie. Malheureusement, il ne se rend pas compte que cela entraîne une transformation et que l'énergie dont vous avez besoin pour vivre est obtenue de manière détournée, ce qui rend la Terre malade. Pourtant, votre planète disposait de suffisamment d'énergie, tant sous terre qu'à la surface, pour répondre aux besoins de l'humanité. Mais malheureusement, il y a toujours eu parmi vous, les humains, une grande résistance à rendre cette énergie librement accessible à tous et à vous en approvisionner.

L'esprit d'amour souhaite ici attirer l'attention sur le fait qu'il y a toujours eu des personnes bienveillantes, proches de Dieu, dotées d'une grande conscience spirituelle et désireuses de changer les choses. L'une d'entre elles est sans aucun doute connue, car son nom a été donné à l'un de vos véhicules.

Il a consacré sa vie à sa mission d'aider et de soutenir les gens. Son âme s'est incarnée au bon moment et au bon endroit pour apporter son aide. Cet homme a mis en œuvre ses inspirations malgré de nombreuses adversités de la part d'hommes d'affaires avides de profits, dont il ne pouvait attendre aucun soutien. Ses inventions ont été rendues possibles par sa quête de la connaissance divine et l'élargissement profond de sa conscience grâce à son éveil spirituel. Mais il avait déjà apporté ces capacités avec lui lors de son incarnation en tant qu'être humain dans ce monde. L'humilité, la modestie, l'impersonnalité et l'égalité ont rendu cela possible. Vous voyez qu'il y a toujours eu des êtres serviables issus du monde spirituel subtil qui se sont engagés de manière désintéressée et qui accomplissent encore aujourd'hui une mission afin d'offrir soutien et aide à leurs semblables. Mais cela ne plaît pas du tout aux êtres déchus. Les âmes liées à la Terre, qui ont passé leur vie à profiter pleinement de tous les avantages de la vie terrestre, sont encore aujourd'hui déterminées à mettre en œuvre leurs plans sur Terre à l'aide d'outils utiles, au détriment de l'humanité tout entière. Elles préfèrent s'occuper d'armes nucléaires incontrôlables qui mèneraient à la destruction complète de toute la civilisation. Le retour dans leur patrie céleste leur est insupportable, et ils veulent l'empêcher par tous les moyens.

Pourtant, une utilisation efficace et respectueuse de l'environnement des énergies disponibles sur Terre aurait été possible depuis longtemps. Mais cela nécessite des personnes altruistes et

bienveillantes, pleinement conscientes que ce qu'elles font doit être accompli dans une prière sincère à la divinité bien-aimée.

Vous voyez qu'une telle vie sur Terre n'est pas possible en raison de forces invisibles qui s'y opposent de toutes leurs forces.

L'esprit d'amour montre aux personnes altruistes en quête de spiritualité comment elles peuvent s'engager pour le bien des autres.

Ne sous-estimez pas les capacités que vous avez apportées avec vous depuis l'au-delà.

Regardez autour de vous avec quel dévouement des personnes altruistes tentent d'aider les autres, même au péril de leur vie, afin de leur apporter un soutien physique et spirituel. Regardez les pays en guerre, causée par des personnes puissantes et intransigeantes dont l'ambition est malheureusement uniquement de faire des profits et d'être sous les feux de la rampe sur la scène mondiale grâce au soutien de nombreuses personnes partageant les mêmes idées. Votre regard est obscurci et vous ne vous intéressez qu'au présent et à la destruction impitoyable de la Terre par vos actions égoïstes. Mais à quoi serviront toutes ces choses lorsque la planète ne sera plus habitable ?

*Vous, les dirigeants et les puissants de cette Terre, qui croyez tenir les rênes entre vos mains, l'esprit d'amour vous appelle ici pour vous exhorter. Regardez en vous-mêmes et prenez conscience de qui vous guide et vous dirige spirituellement. Voyez quelle fin vous attend et réfléchissez longuement et profondément à vos actes. Vous croyez pouvoir quitter cette Terre grâce à la richesse que vous avez acquise et aux vaisseaux spatiaux que vous avez construits. Mais c'est une grave erreur, car vos actions ont un impact sur l'ensemble du système solaire. Rien de ce que vous causez par vos actions égoïstes ne sera oublié. Tout est stocké dans les couches mémorielles de la Terre et ne sera pas perdu. Veuillez reconSIDéRER vos actions pour votre propre bien et celui de tous les êtres humains sur Terre. Ne laissez pas mes paroles d'avertissement rester lettre morte. »*

*Vous, les politiciens qui gouvernez des pays entiers, vous voulez instaurer la paix avec des armes que vous prétendez utiliser pour vous protéger. Pour vous protéger de vous-mêmes ! Mais comment la paix peut-elle être instaurée avec des armes ? Une maladie peut-elle être guérie avec un virus mortel ?*

*Réfléchissez profondément en vous-mêmes et reconSIDéRER vos actions !*

*Ce messager a été inspiré pour transmettre ces paroles avec le plus grand sérieux à tous ceux qui sont prêts à les accepter. Mais vous avez votre libre arbitre, que personne ne veut ni ne peut vous enlever. Une intervention directe n'est ni souhaitable ni possible, ni de la part de Dieu ni de la part de nos frères et sœurs extraterrestres. Mais croyez qu'en cas de catastrophe mondiale, ils sont prêts à intervenir pour aider. Cela a été convenu avec la divinité. Ce serait la plus grande opération de sauvetage que l'humanité ait jamais connue.*

*Dans les circonstances actuelles, l'homme n'est plus en mesure d'y parvenir par ses propres moyens.*

*Vous, les personnes serviables et bienveillantes qui vous engagez quotidiennement à aider les autres de quelque manière que ce soit, n'abandonnez pas. Vous êtes l'étincelle d'espoir,*

*le phare de la volonté sincère de faire le bien. Votre aide est nécessaire chaque jour et ne sera jamais vaine.*

Dans l'amour de Dieu.